



Kaffee, Kuchen, Klatsch und Tratsch

So wie jedes Jahr finden in den Kinderkrippen des Familienzentrums Poing e.V. die Elterncafés statt. Jede Gruppe hat intern und dadurch ganz individuell für sich gefeiert, welches den Vorteil hatte, dass sowohl beide Elternteile, als auch die Geschwisterkinder dran teilnehmen konnten.

Es war ein zahlreiches Erscheinen in einer sehr schönen, unterhaltsamen, anregenden und lustigen Atmosphäre. Bei Kaffee und leckerem Kuchen wurde viel gelacht, gequatscht und sich ausgetauscht. Da das Wetter sommerlich warm



und sonnig war, haben die Elterncafés sowohl im Gruppenraum, als auch im Garten stattgefunden. Dadurch hatten alle, vor allem die Kinder genügend Raum und Platz, um sich richtig auszutoben. Es war ein super Tag für klein und groß, der bestimmt von allen Beteiligten in schöner Erinnerung behalten wird.

M. Arnold für das Redaktionsteam Kita FAZ